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虫の音が 

聞こえるように 

なりました♪  

～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

③千里文化センター『コラボ』について 

３月議会で、コラボの内装が全面真っ白で、 

圧迫感があり、市民から「目が痛くなる」、「殺

風景すぎる」などの意見もあり、「市民に施設

内の各部屋の白い壁に展示する作品を 

公募してはどうか」と提案しました。 

市は「議論を重ねていく」との事でしたが、 

その後の検討や進行状況はどうなって 

いるのでしょうか？ 

今でも市民から「コラボの内装は何とか 

ならないか」としばしば伺います！！ 

④自動販売機設置使用料の徴収について 

今年３月、大阪府が庁舎や公共施設に設置

した自動販売機の設置使用料について、  

業者が入札する公募方式にしたところ、昨年

度計５３９万円だった使用料収入が、今年度

は約５５倍の約３億円になったとの報道があ

りました。豊中でも役所内や市有施設に設置

されている自動販売機の設置料金を競争入

札にすれば、これまで以上の使用料収入が

見込めるのではないでしょうか。 

②事業系ごみの処理手数料について 

事業系ごみは、法律で「処理責任は排出事 

業者にあり、処理費用は事業者自身が負担 

すること」となっています。しかし、豊中市の 

事業系ごみの処理手数料は６円/kg で、 

実際の処理費用が約１２円/kg のため、 

差額の約６円/kg は税金負担です。無駄な税金 

負担額は昨年度でも約３億５千万円以上にもなっ

ています。ごみ排出事業者に適正な負担を求める

べきです！！ 

◆９月議会での個人質問予定 

①職員の採用方法について 

大分県教員採用汚職事件が大きく報道さ

れ、「豊中市は大丈夫なん？」、「どこでも同

じようなことしてるんやろ。」と市民からご意

見を頂いています。豊中市の職員採用はど

のようにして行われてきたのでしょうか？  

過去の職員採用で、不正は一切なかったの

でしょうか？ 



 
 
 
 
 
 
 
 
                               

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.tcct.zaq.ne.jp/positive-square/ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 

インフォメーション 

◆議会改革を目指して！！ 

本会議の様子が 

インターネット中継に！！ 
 この９月議会から本会議の様子が、インターネット中継

されます。開会から閉会までをそのまま放送され、個人

質問や答弁の様子もバッチリ見れます！！リアルタイム

でも録画でも見れますので、ぜひ、ご覧下さい。 

せっかく、多額の税金を使って導入したインターネット 

中継です。議員や理事者はこれまで以上に質の高い 

質疑を行わないと『もったいない』！！市民は積極的に

本会議の様子を視聴しないと『もったいない』！！ 

 

 

豊中市議会 ９月定例会の予定 

   ◆本会議（初日） ９月５日（金） 午後１時から 

   ◆各常任委員会 午前１０時から 

    ９月 ９日（火）建設水道常任委員会＜神原在籍＞ 

    ９月１０日（水）文教常任委員会 

    ９月１１日（木）環境福祉常任委員会 

    ９月１２日（金）総務常任委員会  

   ◆本会議（代表質問・個人の質問） 午前１０時から 

    ９月２５日（木）、２６日（金）、２９日（月）  

 ※変更する場合もございますので、議会事務局まで 

   ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

 神原の個人質問は２９日の予定！！ 

ぜひ、傍聴に来て下さい！！ 

 ５月議会は役員選出だけの臨時議会として、６月定例議会を開くべき。 

 議会選出の各委員の報酬を見直すべき（年額や月額から日当にすべき）。 

 一括採決（討論）を避け、一議案ごとに採決を行うべき。 

 議会運営は会派中心でなく、議員個々人中心で行われるべき。 

 市民から議会改革に関する意見募集（パブリックコメント）を実施すべき。 

 他議員の発言中に野次を言うことを厳しく規制すべき。 

 本会議や委員会での採決において、どの議員が賛成・反対・保留をしたのか、

市民に公開すべき。 

議会改革検討委員会が毎年開かれており、少しでも議会を良くするために議論がされています。残念な

がら、ひとり会派の私はこの委員会に参加できませんが、それでも提案する事は出来ます。この１年、  

議員活動をして、自分自身が感じたこと、市民からのご意見・ご提案を参考にいくつか提案しました。 

昨年と同じ提案はしてはいけないといった制限があったり、検討結果の際に理由が明らかにされず  

「現行通りで」と結論付けされるなど、委員会の体質自体にも問題がある気はしますが・・・。 

などなど、なかには提案すること自体が恥ずかしいこともありますが・・・。 


